

Reventin-Vaugris

Les trois projets du conseil municipal d'enfants

Le Dauphiné Libéré



Calie, Alyona, Aaron et Emma contribuent à leur manière à la vie reventinoise. Photo Le DL/Dominique Josset

Depuis son élection, il y a un an, le conseil municipal d'enfants (CME) a choisi de travailler sur trois projets en lien avec l'alimentation, l'environnement et le bien-être au village.

Emma a développé le premier projet : « Nous allons organiser trois menus du monde au restaurant scolaire. En février un repas espagnol, en avril un repas mahorais. Nous aimerions sensibiliser nos camarades à la catastrophe vécue par les habitants de Mayotte, en organisant en parallèle une collecte de matériel scolaire et des jeux pour les enfants. Et en juin, un buffet asiatique où les enfants pourront essayer de manger avec des baguettes. »

De son côté, Aaron souhaite modifier les poubelles de l'école pour sensibiliser les enfants au tri lors des goûters de la garderie et des anniversaires. Pour Alyona, le parcours de santé semble peu utilisé. Un réaménagement est souhaité avec une amélioration de l'espace par des activités plus attractives.

Katy Camus et Laetitia Bieuvelet sont là pour les épauler.